

# Kick-off Update & Team-Event

Im vergangenen Monat war wieder viel los bei Mandat – auf dem Plan stand unter anderem unser Update zum Jahres-Kick-off 2024 im gesamten Mandat-Team inkl. Bürohund Catinka.

Ein ganzer Tag im Meetingraum, hat das was gebracht? Wir finden: Definitiv, ja! Es war spannend zu hören, wie es den einzelnen Team-Mitgliedern gerade geht, wie weit sie fachlich in ihren Themen weitergekommen sind und wie zufrieden jeder einzelne mit seinem individuellen Freude-Faktor, aber auch mit Performance und Anspruch in den vergangenen fünf Monaten war. Eingeführt haben wir die kommenden Monate immer am 1. Montag gemeinsam eine Methode fortzuführen, die wir "Kalender-Meter" nennen. Ein Instrument, das uns auch vor Augen führt, welche Erfolge jeder erzielen konnte und was wir gelernt haben. Uns ein Anspruch, immer besser zu werden!

Und zum Abschluss? Gab es ein herrliches selbstgekochtes Essen bei „Mea's Cucina“ am Schwerter Marktplatz. Auch hier haben wir etwas Neues gelernt und mit einer indischen Kochreise neben den noch bekannten Currys auch Raitas, Pakoras, Dhal und Firmi für uns entdeckt.



Editorial

CEO-TIPP

Marke

Vertrieb & Expansion

Internationales Marken-Kolloquium

Veranstaltungen & Veröffentlichungen

Mandat-Intern